

Saint-Pierre Kéranroux. Les Segpa à Ouessant



Les élèves de quatrième et troisième Segpa de Kéranroux rassemblés devant la mairie d'Ouessant.

Vingt-cinq kilomètres séparent le continent de l'île d'Ouessant où les classes de quatrième et troisième Segpa du collège de Kéranroux ont passé la semaine dernière.

Au programme de ce séjour, des randonnées à pied et à vélo à la découverte de l'île en compagnie de quatre enseignants (Mmes Riou, Merceur, Grall et Cravello). Durant ce séjour, les collégiens étaient hébergés à l'auberge de jeunesse. Les phares de l'île n'ont plus de secret pour

eux. Ils ont pu observer de la côte, Nividic, Keréon et la Jument, puis visiter les phares du Stiff et surtout l'impressionnant phare du Créac'h, point culminant de l'île. Ils auront ainsi pu mettre des images sur ces noms mythiques.

Vélo et écomusée

Un vent fort de sud-ouest a permis aux collégiens brestois de se rendre compte de la puissance de la mer à la pointe de Pern. Tout le monde a pu faire du vélo

et découvrir les endroits splendides de l'île. Le groupe a aussi nettoyé trois plages et visité l'écomusée du Niou, reflet de l'habitat traditionnel ouessantin.

Ondine Morin, animatrice et conteuse, leur a fait découvrir des endroits merveilleux au travers des contes et légendes de l'île. Elle a aussi présenté les bienfaits des diverses algues, un jour de grande marée. Le vendredi, vers 17 h, le groupe est revenu sur le continent, des souvenirs très forts plein la tête.